11月7日(火)



律 一未来につながる自分に一

~みんなで創り上げた文化祭~

今年は 11 月に入っても気温の高い日があり、校内ではまだ半袖で過ごす様子も見られ、休み時間には生徒たちも活発に外で遊んでいます。そんな中、合唱の放課後練習を通してクラスのまとまりも深まり、2日には文化祭・合唱コンクールが行われました。合唱の本番では、練習の成果をステージで披露し、他学年の合唱を聴きながら、有意義な時間になりました。午後からは委員会別に企画したゲームやクイズに挑戦し、楽しんでいました。

- 11月 7日(火)月曜授業45分 12:55下校
 - 8日(水) 2・3限 2-1家庭(ミシン実習)
 - 13日(月)集金日
 - 14日(火)5限授業 2・3限 2-2家庭(ミシン実習)
 - 15日(水)授業参観(5限)

保護者対象講演会(6限)

2・3限 2-4家庭(ミシン実習)

- 16日(木)期末テスト2週間前 テスト計画(放課後学習) 教育講演会(6限) 講師:稲村行真氏
- 17日(金)全校集会(6限) 面談週間~12/1
- 18日(土)加賀地区新人バスケットボール大会(~19日)

南加賀新人バレー大会

加賀市アンサンブルコンテスト

- 21日(火) 2・3限 2-3家庭(ミシン実習)
- 22日(水) 2・3限 2-1家庭(ミシン実習)
- 23日(木祝)小・中学校図工美術作品展(~26日)

__テスト休み(~12/1)_

- 27日(月)生徒会一斉委員会
- 28日(火) 2・3限 2-2家庭(ミシン実習)
- 29日(水) 2・3限 2-4家庭(ミシン実習)
- |30日(木)期末テスト1日目| ①理科②英語③社会④学活

12月1日(金)期末テスト2日目 ①数学②国語③授業④授業

インフルエンザ、風邪に気をつけてください。 学校では「手洗い、うがい、こまめな消毒、換気」などを呼びかけています。









生徒作文より

『僕は文化祭を楽しみにしていました。理由は去年の文化祭がコロナの中でも楽しかったからです。特にみんなの合唱や生徒会の劇が好きでした。合唱ではみんな努力の成果を出しきれいな歌声でした。特に3年生は男女のハーモニーや大きな声、いろいろな工夫がありとても感動しました。生徒会の劇は面白かったし、大勢の前でああいうことは僕にはできないことだと思い生徒会の人はすごいと思いました。特別企画は委員会ごとにいろいろな出し物を出していました。僕は友だちと周り、缶積みと球速を計るゲームが楽しかったです。缶積みではいいところで倒れ、11個で悔しかったし、球速を計るゲームでは89kmと普通なのか分からなかったけど友だちに勝てたので嬉しかったです。来年はもっと楽しい文化祭になるようにしたいです。』

『私は合唱コンクールでは良い結果ではなかったけど、大きい声で歌えたので良かったです。来年は良い結果になるようにしたいです。他にも生徒会の劇は面白かったし、特別企画では給食委員会のクイズラリーをしてけっこうたくさんクイズを解くことができたのでよかったです。他にもボランティア委員の空き缶を積み上げる企画は意外と難しくてびっくりしました。今年の文化祭は特別企画もあったので去年よりとても楽しかったです。来年の文化祭もとっても楽しみです。それに3年生の合唱がとっても上手ですごいなと思いました。来年は3年生のように上手に歌えるようにがんばりたいです。今年はとっても楽しい文化祭になりました。』



2 年生の総合の学習では、 STEAM学習として、課題解決を目的とした学習に取り組んでいます。2 学期は、地域の事業所に出向き、仕事のやりがいをインタビューし、その中で困りごとも聞いてきました。総合の授業では、そこで聞いてきた困りごとを自分たちなりに解決する方法を考えています。